

**TOURNON-SUR-RHÔNE** Projections de films d'auteurs au Ciné théâtre

# La communauté du cinéma s'est réunie



Projections de Films d'auteurs pour les professionnels, au ciné théâtre de Tournon.

Une journée de projection de films d'auteurs en avant-première de leur sortie nationale ce jeudi au ciné théâtre de Tournon.

Laurent Sausset, accueillait l'association Les Écrans de Bourg-lès-Valence. Le directeur de l'association, Mickaël Le Saux organise chaque mois des rencontres professionnelles des équipes de cinémas en Drôme Ardèche. Neuf communes et leurs représentants de salle de cinéma étaient présents au ciné-Théâtre. Les communes de Buis-les-Baronnies, Die, Dieulefit, Lamastre, le Péage-de-Roussillon, Privas, St-Donat-sur-l'Herbasse, St-Vallier, Vernoux-en-Vivaraire ont pu assister à deux courts métrages, et trois longs métrages. Chaque ci-

néma local sélectionnera les films qui seront diffusés dans leur salle respective.

Deux millions de spectateurs chaque année pour ce réseau de cinéma, l'association Les Écrans qui regroupent 43 adhérents, principalement des salles de cinémas.

L'association, les Ecrans, c'est aussi des actions d'animation et de mise en réseau autour des films, tournées de réalisateurs, d'acteurs ou d'intervenants, prises en charge par Lise Richoux. D'autre part, Barbara Cornuau, est en charge de la coordination d'un catalogue de courts métrages régionaux nommé Mèches Courte. Elle s'occupe aussi d'un dispositif d'éducation à l'image Collège au cinéma qui permet à plus de 12 000

collégiens des deux départements de découvrir chaque trimestre un film et de travailler en classe, financé par les deux départements.

Deux courts métrages du catalogue Mèches Courtes ont été visionnés, dont 1 film d'animation jeune public, « Le Tout Petit Voyage » Deux longs métrages, l'un des films a reçu le prix spécial du jury de Venise, « Green Border » Des films forts, puissants, qui ne touchent pas forcément un large public, mais qui ne laissent pas indifférents. Un peu de douceur pour terminer ces séances, un long métrage d'animation enfants, « Le Royaume de Kensuké », une histoire d'amitié et de fraternité.